

Une nouvelle année sous le signe du sport !

Le mois de janvier est toujours le mois des bonnes résolutions ( que l'on tient ou pas ... ) ! Plus de motivation en cours ou en sport, travailler plus en équipe, être attentif aux autres ... Il y a quelques semaines nous a été rappelé la fragilité de la vie et de la paix, mais c'est peut-être pour chacun d'entre nous l'occasion de se poser la question des priorités, de revenir à l'essentiel !

Le pape François invite cette année à vivre une année sainte de la Miséricorde : être miséricordieux comme le Père ... La miséricorde est une bonté, un amour qui incite au pardon. Cela pourrait être une résolution pour chacun en 2016 de mieux aimer et de mieux pardonner ( en s'appuyant sur le texte des Béatitudes ) dans le sport comme dans chaque temps de la vie quotidienne.

C'est en effet en commençant par témoigner plus d'amour, de respect, de pardon, de paix : en famille, avec nos voisins, en classe, dans la cour de récréation, à l'entraînement, en compétition ... que chacun nous participerons à construire un monde meilleur !

Bonne et sainte Année 2016 à tous !